



←広尾町

○ 北海道の広尾町を知っていますか？ 西海市と姉妹都市を結んでおり、そのご縁で先月、広尾町教委・広尾高校、そして隣町の大樹高校を訪ね、自治体と道立学校の連携について勉強してきました。君たちも西海市から、入学から卒業まで多様な支援をいただいています。感謝の気持ちを忘れずに学校生活を送ってください。

○ 北海道はデッカイドウでした。果てしなくつづく直線道路、広大な牧場と畑、白樺ともみの木の群生……長崎では見ることのできない景色に心洗われました。ふるさとを離れ異郷の地を旅するのは何と刺激的なことか。生徒のみなさんも、これから人生を彩る旅をたくさんしてください。

白いブラックサンダーのようなご当地モノとも出会う楽しみもありますからね。

校長 野村 雄大

2年生地元企業見学へ

9月26日(木)、「総合的な探究の時間」の進路学習の一環として、ダイヤソルトと大島造船所に企業見学に行きました。ダイヤソルトでは工場内の様々なシステムを見学させていただき、大島造船所では完成間近の船の中を見学させていただき貴重な体験をさせていただきました。今後の進路を考える良いきっかけになりました。お忙しい中、どうもありがとうございました。



人生の達人セミナー

10月17日(木)、元県立高校の校長先生で波佐見町の町議会議員の岡村真由美先生をお招きし、「地域活性化に高校生がどう関われるか」という題目でご講演いただきました。

高校生が地域貢献している例を紹介され、生徒それぞれが得意としている分野や普段から取り組んでいる活動を通して、可能な範囲で地域のために取り組んではどうかというお話をされました。大崎高校の野球部や西海市のことも取り上げていただき、生徒たちは集中して講話を聴いていました。

PTA活動「一人一役運動」を含め、ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



企業地域講座

1年生の「イキイキ活性化事業」(総合的な探究の時間)の取組の一環として、9月30日(月)に元気やさい雅さんに講話をしていただきました。生徒たちは地域活性につながるボランティアについて、グループに分かれアイデアを出しました。「誰を対象に」「どのくらいの人かで」「いつ」「何を目的に」するのかを具体的に考えることは大変でしたが、自分たちで大崎地区を活性化させるイメージが付いた経験になりました。



部活動報告

〈野球部〉

第155回九州地区高等学校野球長崎大会

1回戦 VS 鹿町工業 12-1 ○
3回戦 VS 長崎南山 1-0 ○
準決勝 VS 壱岐 0-3 ●

ベスト4

2回戦 VS 長崎日大 5-4 ○
準々決勝 VS 長崎商業 1-0 ○
3位決定戦 VS 波佐見 0-10 ●

〈男子ソフトテニス部〉

令和6年度長崎県高等学校新人体育大会ソフトテニス競技

団体戦 1回戦 北松農業 2-1 2回戦 大村工業 0-3
個人戦 増山・岩永ペア 1回戦 4-1 2回戦 1-4 (ベスト64)

〈女子ソフトテニス部〉

令和6年度長崎県高等学校新人体育大会ソフトテニス競技

団体戦 2回戦 対西陵 1-2
第3回西海市ソフトテニス大会 女子Bクラス
酒井・大石ペア 優勝 中尾・濱田ペア 準優勝

今後の予定 ※変更の可能性もあります

【11月】

2日(土) 進研学力(2年)・進研M模試(3年)
進研学力(1年)・基礎力診断(2年)
3日(日) 進研学力(2年)・進研M模試(3年)
6日(水) 月曜日の授業①~⑥
7日(木) ⑥校内一斉読書 Myロッカー映えDay
8日(金) 秋の遠足
10日(日) 全商ビジネス計算実務検定(3年A)
11日(月) スポーツ探究向け講話(1年)
13日(水) 自動車学校説明会(3年希望者)
14日(木) ④~⑥進路ガイダンス(1・2年)
15日(金) マラソン大会(中高合同)
16日・17日(土・日) 河合塾プレ共通テスト(3年)
17日(日) 日商簿記検定試験(3年A)
18日(月) 考查時間割発表・部活動禁止期間(~28日)
21日(木) Myロッカー映えDay ⑥主権者教育
24日(日) 全商ビジネス文書実務検定(3年A)

25日(月) 期末考査(~29日)
29日(金) 容儀指導・学年集会
30日(土) 自動車学校通学解禁(3年希望者)

【12月】

2日(月) 修学旅行結団式(2年)
3日(火) 修学旅行(2年)(~6日)
5日(水) Myロッカー映えDay
12日(木) 人権学習
14日(土) 県下一斉実力(1・2年)
15日(日) 全商英検
19日(木) Myロッカー映えDay
21日・22日(土・日) 北予備ファイナル(3年)
23日(月) 球技大会
24日 午前日課 大掃除・終業式
25日(水) 冬季補習(全学年)(~27日)

体育祭 「風林火山」 ～武士の如く戦う大崎魂～

9月8日（日）体育祭が本校グラウンドで開催されました。本年度は、新種目として集団演技に「よさこいソーラン」を取り入れました。法被も多方面の協力を得て身に纏い、高校生らしい元気溢れる踊りを披露してくれました。総合優勝も応援合戦優勝もAブロックが獲得しましたが、すべての部門で熱戦が繰り広げられました。



乳幼児ふれあい体験

10月18日（金）に1年生を対象に「乳幼児ふれあい体験」を実施しました。20組の親子が参加をしてくれました。まだ生まれて間もない乳児を抱っこさせていただいたり、その子がお腹の中にいた時のエコー写真や母子手帳をお母様方から見せていただいたりして、命の尊さを知り、子どもに対する親の気持ちを疑似体験できる貴重な時間となりました。



大崎祭 「Drama」 ～今しかできない青春を～

10月11日（金）に大崎祭（中高合同文化祭）が開催され、今年は中高合同で企画し役員生徒らが尽力しました。中学生は総合学習の発表、高校生は2年生のダンスなどのステージや展示、1年生の射的やもぐらたたきなどの縁日と大いに盛り上がりました。また、「元気やさい雅」さん調理のカレーバザーや家庭クラブのお菓子販売もあり、たくさんのドラマが生まれた大崎祭になりました。



Jayson 先生紹介

7月に5年間勤められたテイラー先生が離任され寂しくなりましたが、9月に新しいALTのJayson Litton（ジェイソン・リットン）先生が着任されました。

オーストラリア出身で、アメリカでも5年間勤められた経験がある先生は日本語を交えて着任の挨拶をされました。

既に生徒たちは約2か月授業を受けていますが、物知りの先生のお話を毎回興味深く聞いています。

